

Projekt 100% MENSCH

gemeinnützige UG (haftungsbeschränkt)
Bochumer Straße 2
70376 Stuttgart



[Presstext zur freien Verfügung]

Projekt 100% MENSCH

Wir sind Mensch – zu 100 Prozent!

Mit Musik, Kunst, Information und Spaß gegen Diskriminierung!

Das Projekt 100% MENSCH steht seit 2014 für Aufklärungs- und Informationskampagnen zu Themen von sexueller/romantischer Orientierung und Geschlecht. Bundesweite Beachtung erlangte das Projekt durch die große Kunstaussstellung WE ARE **PART OF CULTURE** zum prägenden Beitrag queerer Menschen an der gesellschaftlichen Entwicklung Europas. Seit Herbst 2017 war die Ausstellung in den 20 größten Bahnhöfen Deutschlands zu sehen und wandert seitdem kontinuierlich durch Rathäuser, Galerien, Firmen, Museen und andere öffentliche Räume in Deutschland und den europäischen Nachbarländern. Die Ausstellung wurde durch das BMFSFJ im Rahmen des Bundesförderprogramms „Demokratie leben!“ sowie der Bundeszentrale für politische Bildung gefördert. (www.wapoc.de)

Ebenso wurde das Projekt 100% MENSCH durch seine jährlichen Kampagnensongs bekannt, die auf den Christopher Street Days für Furore und Aufmerksamkeit sorgen. „100% MENSCH“, „77 (LOVE IS LOVE)“, „Ich sage ja“, „Wir sind eins“, „Say Something“ und „NOT ALONE“ haben sich zu Hymnen der LSBTTIQ*-Community entwickelt und fehlen auf kaum einem CSD!

Neben den Liedern mit vielen nationalen und internationalen Künstler*innen hat das Projekt 100% MENSCH bundesweit angefragte Aufklärungspublikationen zu den Themen „Geschlecht“ und „sexuelle Orientierung“ entwickelt, erfolgreiche Petitionen zur Gemeinnützigkeit von queeren Organisationen ins Rollen gebracht (2021 wurde das Gemeinnützigkeitsrecht entsprechend erweitert), Kundgebungen, wie den Trans Pride Stuttgart, und Diskursveranstaltungen, wie den 100% MENSCH Talk organisiert und sich durch eine breite Sichtbarkeit und gesellschaftspolitisches Engagement für Vielfalt, Aufklärung und Antidiskriminierung positioniert. 2019 startete die Kampagne „Zeig sie an! – ein Leitfaden zur Anzeige von queerfeindlicher Gewalt“, welche in Kooperation mit VelsPol Deutschland (Verein queerer Polizeibediensteter) entstand. Seit 2022 widmet sich das Projekt insbesondere der Erstellung und Publikation von Bildungsmaterialien zum Thema Vielfalt für den Einsatz in Kindergärten.

Unsere Aufgabe

Das Projekt 100% MENSCH fördert und fordert die vollständige rechtliche und gesellschaftliche Gleichstellung, Gleichberechtigung und Akzeptanz aller Menschen unabhängig von ihrer sexuellen und romantischen Orientierung, ihrem Geschlecht, ihrer Geschlechtsidentität, ihrem Geschlechtsausdruck und ihren körperlichen Merkmalen (SOGIESC).

Ausstellungen, Kundgebungen, Informationsstände, Vorträge, Podiumsdiskussionen und die Veröffentlichung der 100% MENSCH-Songs, machen das Projekt 100% MENSCH zu einer vielseitigen und auf Empowerment ausgelegten gemeinnützigen Menschenrechtsorganisation.

Weitere Informationen unter www.100mensch.de

